

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Aipda Lukky Lukmanul Hakim Sukses Sambangi Warga dalam Giat Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 22, 2024 - 11:08



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Aipda Lukky Lukmanul Hakim Sukses Sambangi Warga dalam Giat Door To Door System

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, kembali mengukir prestasi dalam kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan pada Senin, 22 Januari 2024, di wilayah Kp. Datarnangka Ds. Datarnangka Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, Aipda Lukky berhasil membangun keterlibatan positif dari warga masyarakat yang menyambut kedatangannya dengan baik. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting guna menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Beberapa poin utama yang disampaikan Aipda Lukky kepada warga antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk menjadi lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
2. Memberikan himbauan agar warga segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas di lapangan.
3. Melakukan himbauan khusus kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perbuatan seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, miras oplosan, dan penggunaan knalpot bising.
4. Menyoroti bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan mengimbau warga melaporkan setiap kejadian atau informasi terkait hal tersebut kepada Bhabinkamtibmas.
5. Menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang, dengan tujuan menciptakan situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, diketahui bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Aipda Lukky Lukmanul Hakim menegaskan kesiapannya untuk terus mendukung upaya pemerintah dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Prestasi Aipda Lukky ini pun mendapat apresiasi dari Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, yang turut mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kontribusinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi petugas kepolisian lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.